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20:15 Uhr: Eröffnung der DVV und Begrüßung durch die Dorfratssprecherin Valeri a 

Guppert 

TOP 1 – Vorstellung des Dorfrates 
- Erklärung, was bzw. wer der Dorfrat ist, wozu es ihn gibt bzw warum es die Ämter gibt bzw. 

braucht 

- Vorstellung aller Ämter mit Erläuterung, was als Zuständige/r jeweils zu tun ist und ob es jeweils 

noch unbesetzte Ämter gibt 

TOP 2 – Neuwahlen 
Es folgt die Neuwahl der Ämter, offen per Handzeichen:  

Einstimmig gewählt wurde:  

- Ramona Eisele und Julia Kleck als Zuständige für den Kinoraum 

- Justus Reitmayr als Zuständige für den Gemeinschaftsraum LKW 4-6 (Partyraum) 

- Miriam Übele als Zuständige  für den Fitnessraum 

- Moritz Wik als Zuständiger für den Werkstattraum 

- Schließlich werden en Bloc alle bisherigen Zuständigen, die ihr Amt weitermachen, im Amt 

bestätigt. Das sind: 

o Gregor Stahl für den Gemeinschaftsraum LKW 4-6 (Partyraum) 

o Marcel von Borstel für die Werkstatt 

o Oskar Hirsch für den Fitnessraum 

o Luisa Vögele und Lea Seguin für den Film AK 

o Alan Abdallah und Patricia Resch für den Lernraum 

o Line Hellwig und Camillo Mendoza für den Gemeinschaftsraum in LKW10 

o Andreas Meier und Julian Mauch für den Stocherkahn-AK 

 



TOP 4 – Sonstiges 
• Aushänge in den Häusern aktualisieren (neu drucken, evtl. nochmal überarbeiten) 

• Der Flohmarkt lief gut soweit, Überlegung ob man sowas nicht jedes Semester veranstaltet.  

• Der Einbruch im Werkstattraum wurde angezeigt und bei der Versicherung gemeldet – bisher ist 

sie nicht bereit zu erstatten, die Zuständigen bleiben dran.  

• Künftig sollen semesterweise wieder Gespräche mit der Wohnheimverwaltung (Mense, Rose) 

geführt werden.  

• Finanzbeiräte haben endlich einen Zugang zum Konto.  

Nächste Sitzung 
• Findet am Donnerstag 17.11.22 in der Bar Sieben statt.  

 

 

 


